



Nota de prensa

Cáceres, 20 de Julio de 2011

Nae afianza su presencia en Extremadura con nuevas oficinas **La delegación estará ubicada en el emblemático Edificio Embarcadero de Cáceres**

Tras más de dos años de presencia continuada en Extremadura, la consultora Nae traslada sus oficinas al Edificio Embarcadero de Cáceres, tras llegar a un acuerdo con el Ayuntamiento de dicha localidad. De esta forma consolida su representación en la comunidad autónoma y su voluntad de mantenerse cerca de sus clientes, entre los que se encuentran administraciones públicas y empresas de la región.

El Embarcadero es un edificio promovido a mediados del siglo XX por la compañía de las minas de Riotinto, que se utilizó principalmente como almacén. Tras el cierre de las minas cayó en desuso, pero el Ayuntamiento de Cáceres lo ha querido recuperar como primer espacio del Polo de la Innovación de Cáceres Creativa.

El edificio, inaugurado el 23 de marzo de 2011, acoge principalmente a empresas y organizaciones relacionadas con el sector de las nuevas tecnologías aplicadas a medio ambiente, formación, ocio y tiempo libre, TIC, industrias creativas o servicios socio-culturales y socio-comunitarios.

Así, este centro se está convirtiendo, paso a paso, en espacio de referencia de movimiento empresarial, transferencia del conocimiento e innovación en la ciudad.

La consultora Nae apuesta por Extremadura, como entrada natural a Portugal, aportando su amplia experiencia en la definición de estrategias TICs, en la innovación tecnológica y en la eficiencia en la gestión y la operación, gracias a su trabajo continuado con operadores de telecomunicaciones, administraciones públicas y grandes empresas.

Nae es una consultora global en el ámbito de la sociedad de la información, que trabaja para contribuir al éxito de la estrategia de sus clientes gracias a su conocimiento de la tecnología, organización, procesos y modelos de negocio. Con un equipo de 70 profesionales con una amplia experiencia, Nae aporta soluciones específicas y personalizadas a las necesidades concretas de sus clientes, entre los que se encuentran Operadores de Telecomunicación, Administraciones Públicas y Grandes Corporaciones. Nae cuenta con oficinas en Cáceres, Barcelona, Madrid, Sevilla, Valencia, Zaragoza, Bilbao, Coruña y Lisboa y una facturación prevista para finales de 2012 cercana a los seis millones de Euros.
www.nae.es

Para más información contactar con:

Óscar García

Gerente Negocio Extremadura, Andalucía y Portugal

Teléfono: 927 771 965

Correo Electrónico: oscar.garcia@nae.es